

PERS

Wujudkan Kondusifitas Wilayah, Dandim 0813 dan Kapolres Bojonegoro Gelar Cangkrukan Kamtibmas

Basory Wijaya - PERS.CO.ID

Feb 2, 2022 - 23:16



BOJONEGORO, – Dalam rangka meningkatkan kondusifitas wilayah yang lebih aman dan kondusif, TNI-Polri di Kabupaten Bojonegoro, Jawa Timur, menggelar kegiatan Cangkrukan Kamtibmas bersama Tokoh Masyarakat (Tomas), Tokoh Agama (Toga) serta Tokoh Pemuda (Toda), di Waduk Grobogan, Desa Bendo, Kecamatan Kapas, Rabu (2/2/2022).

Kegiatan dihadiri Dandim 0813 Bojonegoro Letkol Arm Arif Yudo Purwanto, Kapolres Bojonegoro, AKBP Muhammad, Wakapolres Bojonegoro, Kompol Muh Latif, SH., SIK, jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimcam) Kapas serta Kepala Desa se- Kecamatan Kapas dan masyarakat sekitar.

Kapolres Bojonegoro AKBP Muhammad, mengharapkan, kegiatan yang rutin dilaksanakan di masing-masing kecamatan tersebut dapat menjadi sarana komunikasi antara instansi TNI-Polri dan pemerintah tingkat kecamatan dan desa guna mewujudkan situasi Kamtibmas yang kondusif.

“Kegiatan ini merupakan program dari pimpinan, agar terciptanya keakraban dan keharmonisan dalam menjalankan roda pemerintahan,” ujarnya.

Ditambahkan oleh Kapolres, bahwa demi terciptanya protokol kesehatan, agar aparat baik TNI-Polri dan kecamatan dapat melaksanakan program vaksinasi dengan lancar, secara menyeluruh dilapisan masyarakat. Selain itu, terkait pencegahan terhadap radikalisme diwilayah Kabupaten Bojonegoro, agar di monitor masyarakat dan generasi muda supaya tidak mudah disusupi oleh paham radikalisme.

“Polres Bojonegoro saat ini sudah memiliki program Matur Kapolres. Program ini diharapkan dapat segera untuk ditindaklanjuti,” kata AKBP Muhammad.

Pada kesempatan yang sama, Dandim 0813 Bojonegoro, menyatakan bahwa aparat TNI dan Polri terus bersinergi, dan senantiasa selalu siap membantu permasalahan yang ada di masyarakat. “Kami juga siap sedia mendukung, terciptanya situasi Kamtibmas yang kondusif diwilayah Bojonegoro,” tegas Letkol Arm Arif Yudo Purwanto.

Sementara dalam sambutannya, Camat Kapas, Moh. Mahfud, S. Sos., mengatakan bahwa pada intinya pihaknya turut mendukung tugas TNI-Polri dalam menciptakan situasi Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) dilingkungan masyarakat. “Selama ini komunikasi antara Forkopimcam dengan TNI dan Polri sudah berjalan dengan baik. Semoga hal ini dapat menjadikan situasi kamtibmas di Bojonegoro semakin aman,” pungkasnya.